



【CafeSta】青年局カフェスタ「日本の宝探し」ゲスト:むとう貴也青年局次長 ナビ
ゲーター:宮崎謙介青年局次長 (2014.5.22)



自民党

チャンネル登録

20,884

資料① 平成 28 年 2 月 15 日 予算委員会 緒方林太郎 (民主党)
出典:自由民主党青年局カフェスタ HP より

パネル写し

2,248

○安倍内閣総理大臣 ・・・いろいろなことをごちゃごちゃ理屈を述べた人たちがいますが、我々がやっている政策が正しいんです、今ファクトにおいて。・・・つまり、我々の政策が経済を変えているんですよ。・・・

平成25年2月8日衆議院予算委員会 安倍総理大臣答弁

○安倍内閣総理大臣 我が国における日銀による金融緩和は、固定化したデフレマインドを一掃し、持続的な経済成長の実現を目指すものであります。また、それに伴う株価の上昇は、年金積立金の運用益の改善を通じて、年金で暮らす方々の将来の安心に大いに貢献しております。

平成27年1月27日参議院本会議 安倍総理大臣答弁

○安倍内閣総理大臣 この賃金が上がっていく、これはまさに今行っている金融財政政策によって株価が上がり、そして為替が、かつて行き過ぎた円高が是正され始めているわけでございますが、輸出企業を中心に業績が回復をしていく中において株価も上がっていきますから、資産効果によって消費が活発になっていくという中において、企業が、多くの企業が収益を改善をしていくという中において、投資もあれば、そしてまた従業員に対してその利益を還元をしていくということになって賃金が上がっていきます。

平成25年3月27日 衆議院財務金融委員会 安倍総理大臣答弁

○安倍内閣総理大臣 ・・・株価でありますと、それは一部の人たちだけが利益を得るのではなくて、いわば株が上がっていく、株を持っている人は資産がふえますから、資産効果としては、例えば給料やボーナスが上がったよりも大きな効果があって、これは消費につながるんですね。消費につながって、買い物をすれば、その物をつくっている人にとってはプラスになっていくって、その後は、収益が上がった企業が、これは賃金になっていけば、消費から賃金に、こうなっていくわけでありまして、これが景気の好循環であります。・・・

平成26年10月3日衆議院予算委員会 安倍総理大臣答弁

○安倍内閣総理大臣 株価の大幅な上昇によって、資産効果とマインドの改善がある。マインドの改善は、デフレ脱却においては大きな成果だったと思います。消費税引き上げに伴う駆け込み需要などで、二〇一三年に個人消費は実質所得を上回る伸びとなつたのは事実でございます。

大切なのは、これからしっかりと賃金が上昇していく。出だしにおいてはすぐに賃金を上げていくというわけにはいきませんから、その中において、株価が上がっていく、これはマインドを変えていく、資産効果があった、このように思うわけでありますが、大切なことは、これからしっかりと賃金が上昇していくことだろう、このように思います。

平成27年1月30日衆議院予算委員会 安倍総理大臣答弁